

論 説 生徒会の活動

四月十二日の放課後本年度初の全校生徒委員会が新一年を混みで兩校の裁縫室で開かれクラブの新設、廢止について討議を重ね、最後に二年七組の藤井君から「生徒会規約では各組より繪務二の名が出席することになつてゐるが

規約

独立に寄せるメソセーン

和安保備条約
がいよいよ四月二十八日をもつて発効してここに日本は完全な独立国家に復帰しました。私は諸君と共に衷心からこの日を慶祝いたします。さて占領行政下において命令によつて動き、援護行動と行動

はありますんが本
自力によつて進む
こととあります。
だよつて国民は尊
徳うことになつた
邊は
は
堅
志と
する
必要とするもので
その國家の独立自治
の自主自律の精神に
おけねばならぬとい
くち国民一人一人へ
的によつて我国将

相発効

まことに、この國民の心は、さうしたく思ふ。しかし、それでいてもまた同様で、また民主國家社会においてもまた同様で、國民の心は、さうしたく思ふ。

云の在り
この時
を是正し補足す
たがを厳密に反
してその
ければなりませ
があると思いま
貴重な体
我国從来の在り
本鉄之味

助 檢討の上、一方についても再考を反省して見る必要があります。而してこれにせん。また同時に、再考するように努めなさい。前回における苦しみを告白勤勉の堅強化を自覺しなければなりません。そこで、条約発効によれば、常に一層必要とされることは、條約発効によっても、何よりも重要である。

抹の不安と憂鬱が見えたようだなかな农民工す。それは今後起るや見解の相違による擁護から来る経済斗争をめぐる葛藤等困難に多事多難が予想されではないでしょうかうな内外緊迫せる煙草でも生徒諸子は極めて正に物事を判断するの本分を逸脱するたる自覚の上に立つて、自己の理想の達成に励み人格の修養をせられん事を企圖した。(以上原文の抄

長の面には、一
るだらう思想
を受受けられま
る抗争、生活
争、軍事外
國家の前進潤
さるがため
か。併しかよ
情勢下にあつ
て冷静に適
して学徒として
ことなく確固
つて専心商業
に努め以つて
に向つて邁進
して止みませ
まほ)

たがて先生方の責任も相三重になつたのである。要するに側として、自發的な生徒の意を期待しており『学力の向上が共一だ』ということが先生方の共した意見なのである。次に各部の先生の意見を聞いてみた。

総務部 瓜生先生談

今度の学級編成については、校側の方針に基いて男女共学を以前として各生徒の将来について門的に指導を行うために、男生力を全て進学者見なし女生徒は進希望者のみを男子組に編入することにしたのである。進学者には力を向上せしめるためにも、まことに、上記の如きの問題は、

あるに拘わらず上のよ
に終つた事は悔いを後
ものとして、遺憾に堪
しかるに譲和効力を直
の完全独立と譲認して
国民の大部は譲和を喜
本の基本的な方向が、
を死守することにある
、戦前あるいは戦時中
声を獲得して欲しい。
委員長 原田先生談
字出身者の著しい低い学
ために、根本から基礎を

月の鯉のぼりもつてゐるが全国思つたら大間違くは全国の労働幸福になれと同じ学年抗して微力ながいるのは特に学生なくてはがといふだけにけなある痛みせずにはい本質を流れる気分くみどること年生の実ことまで年生の実

進
となり五
独り日本の春を謳
民全てが感激し
また将来なれると
いのである。▼大き
者から小さくはわ
生までこの政策に
らも「なんとかし
う気持から戦つて
生は純粹な立場で
上げど以上のものを
られない。京大事
もつともその余波
を除くとしてもそ
の持をわれわれは充
が出来るのである

樂陵新聞

發行所
福岡県若松市小石
若松高等學校
新聞部
發行人 大屋啓吾
編集人 安田正宏

五月の行事	六月の行事
△十日(木) 選定	△十三日(金) 第三回学力模試
△十六日(金) 知能検査	△二十一日(土) 第二回進級試験
△十九日(土) 進級検査	△三十三日(日) 曹葉会唱祭
△三十三日(水) 寒刀デス	△二十八日(土) 大掃除
ト開始	ト開始

の方針として、その主力を三年に置き、進学就職の専門的指導を行うためにそれぞれの委員会が行はれ、その分野においていろいろな計画がなされている。いずれにしても全学年を通じ、学力を上げしめることが先決問題であ

サンフランシスコによつて調印された条約が、わが国で批准され、時国会で批准され、東委員会構成国（数）の批准をまつた。

コで四十九ヶ
正の問題題
られた対日講和
労働組合會
は第十三回臨
無視して、
「米国への寄
ちに打切り
して、各国権
についてよ
一ヶ國の過半
すぶつて、
態勢を整えた
軍備、そと

について野党、学界、の
側からの熾烈な反撃を
あいまいな答弁のう
られてしまつた。これ
は、いまだに余燐がく
る。ことに日本の再
生が国際関係へ及ぼす
か

いわゆる復古調への道を歩んでゐるかに見えるところが、筆勢にかかるとしてあることは主として日本民族の民衆に対する無視した、生のままの日本のおかれている現実的

ヨリ。こ
とし
權威にして審議して
こそはと思つて
部はまよまらない
会は職員会の審
議の向上が望

たが各部とも今年
いるから特に運動
かつた。今後生徒
議の必要がない位
幸しい。

